

Platz 2 für Rainer Dersch beim Flutlichtrennen in Bad Hersfeld

Am letzten August Wochenende beim Flutlichtrennen in Bad Hersfeld, gab es wieder einen Erfolg für **Rainer Dersch (#5)** vom Team Killerquad.

Bei bestem Wetter und viel Staub bot der MSC Bad-Hersfeld unter Flutlicht eine sehr gelungene Grasbahnveranstaltung. Ab 19.00 Uhr wurden vielen Zuschauern, sehr spannende Rennläufe geboten, welche durch das Abendliche Flutlichtambiente noch unterstützt wurden.



Nachdem Rainer **in der 450 Klasse** im 1. Vorlauf Platz 2 hinter Mefo-Cup Meister Hans Ölschuster (A) belegte, gelang es ihm im 2. Vorlauf Platz 1 einzufahren.

Gegen 23.00 Uhr startete dann der Finallauf.

Mit einer guten Voraussetzung ging Rainer an den Start, um den Tagessieg klar zumachen, leider hieß es dann am Ende des Tages wie so oft, Hans Ölschuster #1 (A)

auf Platz 1, der wahrscheinlich ein Dauerabonnement auf den Sieg besitzt, Platz 2 für Team Killerquad Fahrer **Rainer Dersch #5 (D)**, dritter wurde Reinhard Hösl #62 vom Team Zweirad Voit.



www.shorttrack-online.de

www.Team-Killerquad.de